

Sécurité routière/ Poursuite de la campagne de sensibilisation des usagers de la route à Libreville, Owendo et Akanda

Inviter les usagers à une attitude responsable

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

LANCÉE à Ntoundou mercredi dernier, la campagne nationale de sensibilisation des usagers de la route à l'approche des fêtes de fin d'année, initiée par le ministère des Transports et de la logistique, via la Direction générale de la sécurité routière (DGSR) se poursuit.

Vendredi dernier, le tour est revenu aux trois communes de Libreville, d'Owendo et d'Akanda de recevoir plusieurs équipes des agents de la DGSR. Objectif : passer le message au maximum d'usagers de la route, afin de réduire le plus possible le nombre d'accidents de la circulation.

Conduite cette fois par le directeur général de la Sécurité routière lui-même, Aloïse Bekale Ntoutoume, les équipes déployées sur le terrain ont sillonné plusieurs artères de la capitale. Les messages relayés par ses agents étaient partout le même. Il s'agissait, en substance, selon le directeur de la Sécurité routière, d'inviter les usagers à



Photo : SNN

Les agents de la DGSR étaient, entres autres, au Pk 8, ...



Photo : SNN

...au carrefour des Charbonnages...



Photo : SNN

...et au carrefour Sni à Owendo.



Photo : SNN

Le DG de la Sécurité routière, Aloïse Bekale Ntoutoume, situant la portée de cette campagne de sensibilisation.

une attitude responsable sur la route, avant et pendant la période des fêtes. « Nous avons deux messages : le premier consiste à conscientiser. A cet effet, nous nous adressons direc-

tement aux usagers et leur demandons de faire un peu plus attention en cette période des fêtes. C'est-à-dire modérer la vitesse, prendre conscience de ce qu'ils ne sont pas les seuls sur la

route et qu'il existe d'autres usagers. L'autre message a un volet beaucoup plus technique. C'est-à-dire que nous demandons également aux automobilistes, aux cyclistes, les différentes pièces afférentes à la circulation de leurs engins. S'ils ne sont pas en règle, nous leur rappelons l'obligation de l'être », a-t-il expliqué. Car, selon M. Bekale Ntoutoume, après la phase de sensibilisation interviendra, bien évidemment, la phase répressive. Cette initiative est tombée donc à pic car, selon le constat fait dans notre pays, on enregistre le plus grand nombre d'accidents de la circulation pendant

les périodes de fêtes. Le ministère des Transports

mise donc beaucoup sur la dite campagne pour essayer de renverser la tendance cette année. Pour y arriver, près de 2 mille flyers sont en cours de distribution à travers le pays. Il est simplement à regretter que malgré une telle campagne, nos routes continuent à tuer, à l'exemple de la série d'accidents enregistrés le week-end écoulé dans le Komokango (lire en page Faits divers). C'est à croire que certains conducteurs font fi de ces messages destinés à préserver de vies humaines.

Noël et Nouvel An

Mardi 25 décembre 2018 et mardi 1er janvier 2019 fériés, chômés et payés

Le ministre du Travail, de l'Emploi, chargé de la Formation professionnelle porte à la connaissance des employeurs et des travailleurs ainsi qu'à la communauté nationale que, conformément aux dispositions du Décret n° 000727/PR/MTEFP du 29 juin 1998 réglementant le régime des jours fériés en République gabonaise et modifié en son article 2 par le Décret 000484/PR/MTE du 26 mai 2004, les journées du **mardi 25 décembre 2018** et du **mardi 1er janvier 2019** marquant respectivement la célébration des fêtes de "Noël" et de "Nouvel An", sont déclarées fériés, chômés et payés sur toute l'étendue du territoire national.

Par ailleurs, la journée du **mercredi 2 janvier 2019** est déclarée chômée, payée et récupérable.

**Le Groupe
BGFIBank**

ET L'ENSEMBLE DE
SES COLLABORATEURS
VOUS SOUHAITENT UN

*Joyeux
Noël*



Bénin - Cameroun - Congo - Côte d'Ivoire - France - Gabon - Guinée Équatoriale - Madagascar - République Démocratique du Congo - Sao Tomé et Príncipe - Sénégal

www.groupebgfibank.com


BGFIBank
Votre partenaire pour l'avenir